



Álvarez: mi campaña será muy innovadora

PILAR MANSILLA

Jorge Álvarez Máynez, precandidato a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano afirmó que, en los primeros días de campaña, que inicia el 1 de marzo, trabajará para que la ciudadanía lo conozca por las razones correctas.

En diversas entrevistas, que replicó en sus redes sociales, en su primer día de actividades en busca de ganar la elección presidencial el próximo 2 de junio, consideró que "lo peor que puedes hacer es que nos conozcan por las razones incorrectas, qué es lo que tradicionalmente les pasa a los candidatos presidenciales".

El todavía diputado federal, nacido en Zacatecas y con 38 años y señalar que tiene 18 años de haberse involucrado en la política, al ser cuestionado sobre el apoyo que podría recibir del gobernador de Nuevo León, Samuel García y Mariana Rodríguez, aseguró que "no nos vamos a mon-

En los primeros días de campaña, que inicia el 1 de marzo, afirma que trabajará para que la ciudadanía lo conozca

tar en nadie", ya que, aunque es joven igual que ellos, tienen una manera distinta de hacer las cosas.

El menecista dijo que le gustaba tener una vida ordinaria y ser el más ordinario de todos los candidatos a la presidencia" y es que, aseguró que es una persona a la que no le gusta aparentar lo que no es o con lo que no se identifica.

LAMENTA ASESINATO DE COMISIONADA

Al advertir que "ser mujer trans debe dejar de ser una sentencia de muerte", Jorge Álvarez y la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano al condenar el asesinato de Miriam Ríos Ríos, comisionada en Jacona, exigieron a las autoridades correspondientes que el caso sea esclarecido y se actúe con todo el peso de la ley en contra de los responsables.



Refiere que quiere ser un candidato original.

Coincidieron en que la Fiscalía de Michoacán: "tiene la obligación de realizar la investigación de los hechos de forma objetiva, apegada a los estándares en materia de derechos humanos y con perspectiva de género".